

Presionan en oposición por método para CDMX

:::: Nos cuentan que la situación en la alianza opositora en la Ciudad de México se calienta, pues conforme avanza el tiempo quiere cerrar la negociación del método para elegir a su candidato a la Jefatura de Gobierno. Nos señalan que luego de varias reuniones que han tenido los alcal-



Luis Espinosa Cházaro

des con los dirigentes del PAN, PRI y PRD capitalinos, se acordó que a final de este mes, es decir, el 31 de julio, estará definida la fórmula para elegir a la candidata o candidato aliancista para 2024. Sin embargo, a pocos días parece difícil un acuerdo, pues mientras el líder de los diputados del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, y el alcalde de Cuajimalpa, el priista

Adrián Rubalcava, andan empujando para que se replique el método elegido a nivel nacional, en el PAN, su líder Andrés Atayde organiza foros con sus aspirantes para armar un proyecto de Ciudad. ¿Será que logren un acuerdo para el fin de mes?

Los acercamientos en Morena

:::: Nos platican que causó mucha suspicacia una fotografía que ayer fue difundida en redes sociales. Se trata de la reunión entre la edil de Iztapa-



Néstor Nuñez López

lapa, la morenista Clara Brugada, con Néstor Nuñez, exdelegado de Cuauhtémoc y muy cercano a Ricardo Monreal. Nos aseguran que en el encuentro sí se abordó el tema de 2024, pero más allá de hablar de aspiraciones o cargos futuros, lo que se planteó es que es necesaria la unidad en el interior de Morena para avanzar en la elección el próximo año, y es

que nos recuerdan, muchos morenistas culparon al equipo de don Ricardo de las derrotas que tuvieron los guindas en las urnas en 2021.

Acusan abandono de obras en Coatepec Harinas

:::: El alcalde de Coatepec Harinas, el priista Marco Antonio Díaz Juárez, denunció que la rehabilitación de caminos, a cargo del consorcio que conforman la empresa constructora VISE S.A. de C.V. e Impulsora de Soluciones en Infraestructura, S.A. de C.V., que tienen una contrato por 12 años para realizarlos, está inconclusa, lo cual ha afectado a los habitantes y comerciantes de las 13 comunidades. Incluso, nos hacen ver que el edil amaga con cerrar carreteras para que el gobierno estatal, y sobre todo, la Secretaría de Movilidad, cuyo titular es Luis Limón, ponga atención porque se están registrando pérdidas económicas en este municipio.